



النشرة اليومية للاتحاد UAC DAILY MONITOR

نشرة يومية إلكترونية تصدر عن اتحاد الغرف العربية

30 تموز (يوليو) 2025

IMF Raises Global Growth Forecast to 3%

The International Monetary Fund (IMF) raised its global growth forecast for this year by 0.2 percentage points to 3%, with growth expected to gradually increase to 3.1% in 2026, amid a slight improvement in the economic outlook and a decline in geopolitical threats, particularly in the oil market.



صندوق النقد يرفع توقعاته لنمو الاقتصاد العالمي إلى 3 في المئة

رفع صندوق النقد الدولي توقعاته لنمو الاقتصاد العالمي خلال العام الجاري بنسبة 0.2 نقطة مئوية لتصل إلى 3 في المئة، على أن يرتفع النمو تدريجياً إلى 3.1 في المئة عام 2026، في ظل تحسن طفيف في الآفاق الاقتصادية وتراجع التهديدات الجيوسياسية، لا سيما في سوق النفط.

According to the IMF, achieving additional growth will remain contingent on the outcome of global trade talks. It indicated that the United States' imposition of lower-than-expected tariffs has contributed to easing pressure on trade. It expects inflation in the United States to remain above target levels in the coming period, despite expectations that interest rates will begin to decline in both the United States and the United Kingdom during the second half of 2025.

ووفق الصندوق فإن تحقيق نمو إضافي سيظل مرهوناً بنتائج المحادثات التجارية العالمية. مبيناً أن فرض الولايات المتحدة رسوماً أقل من المتوقع ساهم في تخفيف الضغوط على حركة التجارة. وتوقع أن يبقى معدل التضخم في الولايات المتحدة أعلى من المستويات المستهدفة خلال الفترة المقبلة، رغم التوقعات بأن تبدأ أسعار الفائدة بالتراجع في كل من الولايات المتحدة وبريطانيا خلال النصف الثاني 2025.

Source (Al Arabiya.net, Edited)

المصدر (موقع العربية.نت، بتصرف)

Egypt's economic growth accelerates to 4.6 percent

A Reuters poll showed that the Egyptian economy grew by 4 percent in the fiscal year ending in June, a slight upward revision from the April forecast of 3.8 percent. This was supported by reforms linked to IMF financing, strong manufacturing activity, and a gradual recovery.



تسارع نمو الاقتصاد المصري إلى 4.6 في المئة

أظهر استطلاع أجرته رويترز أن الاقتصاد المصري نما بنسبة 4 في المئة في السنة المالية المنتهية في يونيو/حزيران، وهو ما يمثل تعديلاً طفيفاً بالزيادة عن توقعات أبريل/نيسان الماضي التي بلغت 3.8 في المئة، وذلك بدعم من الإصلاحات المرتبطة بتمويل صندوق النقد الدولي ونشاط التصنيع القوي حالة من التعافي التدريجي.

Reuters expects GDP growth to accelerate to 4.6 percent during the current fiscal year. Egypt's GDP growth rate rose to 4.77 percent in the third quarter of the 2024-25 fiscal year, compared to 2.2 percent in the same quarter of the previous year. This represents the highest quarterly growth rate in three years.

وتتوقع "رويترز" أن يتسارع نمو الناتج المحلي الإجمالي إلى 4.6 في المئة خلال العام المالي الحالي. في حين كان ارتفع معدل نمو الناتج المحلي الإجمالي لمصر خلال الربع الثالث من العام المالي 2024-2025 إلى 4.77 في المئة، مقارنة بـ 2.2 في المئة في الربع ذاته من العام السابق. وهو أعلى معدل نمو ربع سنوي منذ 3 سنوات.

Source (Al Arabiya.net, Edited)

المصدر (موقع العربية.نت، بتصرف)

Morocco: Tourism revenues rise 9.6 percent, foreign investment increases 59 percent

The Moroccan Exchange Office revealed that the annual trade deficit widened 18.4 percent to 162 billion dirhams (\$17.8 billion) in the first six months of the current year. According to the office, imports rose 8.9 percent compared to the previous year to 398 billion dirhams, outpacing exports, which reached 236 billion dirhams, a 3 percent increase. Energy imports fell 7.4 percent to 53 billion dirhams, while wheat imports fell 9 percent



المغرب: ارتفاع عائدات السياحة 9.6 في المئة وزيادة الاستثمارات الأجنبية 59 في المئة

كشف مكتب الصرف المغربي عن اتساع العجز التجاري السنوي 18.4 في المئة ليصل إلى 162 مليار درهم (17.8 مليار دولار) في الأشهر الستة الأولى من العام الحالي. وبحسب المكتب ارتفعت الواردات بنسبة 8.9 في المئة بالمقارنة مع العام السابق إلى 398 مليار درهم، وهو ما يفوق الصادرات التي بلغت 236 مليار درهم بزيادة 3 في المئة. وانخفضت واردات الطاقة بنسبة 7.4 في المئة إلى 53 مليار درهم، بينما تراجعت واردات القمح 9 في المئة إلى 9 مليارات درهم.



النشرة اليومية للاتحاد UAC DAILY MONITOR

نشرة يومية إلكترونية تصدر عن اتحاد الغرف العربية

30 تموز (يوليو) 2025

to 9 billion dirhams.

Remittances from Moroccans abroad, the main source of hard currency inflows, fell 2.6 percent to 55.8 billion dirhams. Tourism revenues rose 9.6 percent to 54 billion dirhams. Foreign direct investment reached 16.8 billion dirhams, a 59 percent increase.

Source (AlArabiya.net, Edited)

وانخفضت تحويلات المغاربة في الخارج، وهي العامل الرئيسي لتدفق العملة الصعبة، بنسبة 2.6 في المئة إلى 55.8 مليار درهم. في حين ارتفعت عائدات السياحة 9.6 في المئة إلى 54 مليار درهم. بينما بلغت الاستثمارات الأجنبية المباشرة 16.8 مليار درهم، بزيادة 59 في المئة.

المصدر (موقع.العربية.نت، بتصرف)

The International Monetary Fund Raises its Forecasts for Saudi Economic Growth

The International Monetary Fund (IMF) has raised its forecasts for Saudi economic growth in 2025 and 2026, based on an expected increase in oil revenues and an acceleration in non-oil activity. These changes place the Kingdom among the world's top countries in projected growth rates for the current year, trailing only India (6.4 percent) and China (4.8 percent). The Kingdom's projected growth rate this year also exceeds the average projected growth rate for the Middle East and North Africa region, estimated at 3.4 percent.



رفع صندوق النقد الدولي توقعاته لنمو الاقتصاد السعودي خلال عامي 2025 و2026، استناداً إلى زيادة متوقعة في العائدات النفطية، مع تسارع نمو الأنشطة غير النفطية. ووضعت هذه التغييرات المملكة ضمن قائمة الدول الأعلى عالمياً في معدلات النمو المتوقعة للعام الحالي، لتأتي بعد كل من الهند (6.4 في المئة) والصين (4.8 في المئة). كما تجاوز معدل النمو المتوقع للمملكة هذا العام متوسط معدل النمو المتوقع لمنطقة الشرق الأوسط وشمال أفريقيا، الذي يقدر بـ 3.4 في المئة.

The IMF expects the Kingdom's economy to grow by 3.6 percent in 2025, an increase of 0.6 percentage points over its previous GDP estimate from April.

ويتوقع صندوق النقد الدولي أن ينمو اقتصاد المملكة بنسبة 3.6 في المئة عام 2025، بزيادة قدرها 0.6 نقطة مئوية على تقديراته السابقة للناتج المحلي الإجمالي في أبريل (نيسان).

Source ([Asharq Al-Awsat](http://Asharq-Al-Awsat), Edited)

المصدر (صحيفة.الشرق.الأوسط، بتصرف)

Gold Rises as Dollar, Bond Yields Decline

Gold prices rose in early trading on Wednesday, supported by a decline in US Treasury yields and a slight decline in the dollar. Investors are awaiting the Federal Reserve's statement later in the day for clues on future monetary policy directions.



الذهب يرتفع مع تراجع الدولار وعوائد السندات

ارتفعت أسعار الذهب في التعاملات المبكرة اليوم الأربعاء، مدعومة بتراجع عوائد سندات الخزانة الأميركية وانخفاض طفيف في الدولار. بينما يتربص المستثمرون ببيان مجلس الاحتياطي الفدرالي لاحقاً اليوم للحصول على مؤشرات حول توجهات السياسة النقدية المقبلة.

Spot gold rose 0.1 percent to \$3,329.27 per ounce. US gold futures also rose 0.1 percent to \$3,326.90. Among other precious metals, spot silver fell 0.1 percent to \$38.14 per ounce, platinum fell 0.6 percent to \$1,386.31, and palladium rose 0.4 percent to \$1,262.99.

وزاد سعر الذهب في المعاملات الفورية بنسبة 0.1 في المئة إلى 3329.27 دولار للأوقية (الأونصة). كما ارتفعت العقود الأميركية للأجل للذهب 0.1 في المئة إلى 3326.90 دولار. وفي ما يخص المعادن النفيسة الأخرى، تراجع الفضة في المعاملات الفورية 0.1 في المئة إلى 38.14 دولار للأوقية، وانخفض البلاتين 0.6 في المئة إلى 1386.31 دولار، بينما ارتفع البلاديوم 0.4 في المئة إلى 1262.99 دولار.

Source (cnbcarabia, Edited)

المصدر (موقع.cnbcarabia، بتصرف)



النشرة اليومية للاتحاد UAC DAILY MONITOR

نشرة يومية إلكترونية تصدر عن اتحاد الغرف العربية

30 تموز (يوليو) 2025

US goods trade deficit drops significantly

The US goods trade deficit fell significantly in June, amid a decline in imports. According to the Commerce Department's Census Bureau, the goods trade deficit narrowed 10.8 percent to \$86.0 billion last month.

Imports of goods fell \$11.5 billion to \$264.2 billion. Exports of goods fell \$1.1 billion to \$178.2 billion.



انخفاض كبير في عجز تجارة السلع الأمريكية

انخفض العجز في تجارة السلع الأمريكية بشكل كبير في يونيو/حزيران، وسط تراجع الواردات. وبحسب مكتب الإحصاء التابع لوزارة التجارة، فقد تقلص العجز في تجارة السلع بنسبة 10.8 في المئة إلى 86.0 مليار دولار الشهر الماضي. وانخفضت واردات السلع بمقدار 11.5 مليار دولار إلى 264.2 مليار دولار. وتراجعت صادرات السلع 1.1 مليار دولار إلى 178.2 مليار دولار.

The surge in imports, as businesses sought to import before higher tariffs on foreign goods were imposed, led to a 0.5 percent annual decline in GDP during the January-March quarter.

وأدى تدفق الواردات، نتيجة سعي الشركات إلى الاستيراد قبل فرض رسوم جمركية أعلى على السلع الأجنبية، إلى انخفاض الناتج المحلي الإجمالي بمعدل سنوي قدره 0.5 في المئة خلال الربع من يناير/كانون الثاني إلى مارس/آذار.

Source ([Emirati newspaper Al Khaleej](#), Edited)

المصدر ([صحيفة الخليج الإماراتية](#)، بتصرف)

Oil loses some momentum as markets focus on Trump's ultimatum to Russia

Oil prices eased in Asian trading on Wednesday, after rising more than 3 percent in the previous session, as investors awaited developments regarding US President Donald Trump's deadline for Russia to end the war in Ukraine.



النفط يفقد بعض زخمه وسط تركيز الأسواق على مهلة ترامب لروسيا

هدأت وتيرة ارتفاع أسعار النفط في التعاملات الآسيوية، اليوم الأربعاء، بعد ارتفاعها في الجلسة السابقة بأكثر من 3 في المئة، إذ يترقب المستثمرون التطورات بشأن الموعد النهائي الذي حدده الرئيس الأميركي دونالد ترامب لروسيا لإنهاء الحرب في أوكرانيا.

The most active Brent crude futures contract rose 8 cents, or 0.12 percent, to \$71.81 a barrel. US West Texas Intermediate crude rose 8 cents, or 0.12 percent, to \$69.29 a barrel. The September Brent contract rose 18 cents to \$72.69 a barrel.

وارتفعت العقود الآجلة الأكثر نشاطا لخام برنت 8 سنتات بما يعادل 0.12 في المئة إلى 71.81 دولار للبرميل. فيما ارتفع خام غرب تكساس الوسيط الأميركي 8 سنتات أو 0.12 في المئة إلى 69.29 دولار للبرميل. وارتفع عقد خام برنت لشهر سبتمبر 18 سنتا إلى 72.69 دولار للبرميل.

Source ([Al Arabiya.net](#), Edited)

المصدر ([موقع العربية.نت](#)، بتصرف)